



茂木の風

「起こせ茂木の風 ～挑戦と感動～」

長崎市立茂木中学校
学校だより 第7号
令和7年6月6日

文責 校長 野田 希世美

頑張れ茂木中 市中総体～感謝・マナー・勝負～

いよいよ市中総体が6/7から開催されます。茂木中学校からは男子バレー、女子バレー、卓球（日吉中拠点校）、陸上の競技で選手たちが出場します。これまでの練習の成果を発揮して全力で試合に臨んでほしいと思います。

男子バレーまたは女子バレーが6/9(3日目)まで勝ち進んだ場合は全校応援をします。詳細はテトルと文書で本日お知らせをしますのでご確認ください。

競技	6/7	6/8	6/9
男子バレー		①対南山中 ②対岩屋中	2日目を勝ち上がれば、
女子バレー	①対戸町中 勝ち上がれば ③対西泊中	1日目勝ち上がれば、 対戦相手が決まる。	決勝トーナメントへ
卓球	団体戦	個人戦	
陸上		100M	

※6/7/6/8の男子・女子バレーは会場の都合上、家族兄弟姉妹以外の一般応援はできません。

激励式で次のような話をしました

鬼塚教諭より（中総体担当）

- ・中総体のスローガンは「感謝・マナー・勝負」である。部活動をしていること、試合に出ること、日々の練習をできること、これらは自分ひとりではできないことではない。指導してくださるコーチや顧問、家の人、応援してくれる周りの人に感謝を忘れてはいけない。
- ・マナーがあつての試合。勝ちさえすればよいという考えではなくマナーや礼儀をわきまえた試合をすること。「茂木中学校」の看板を背負っている。
- ・これまでの練習の成果をしっかりと発揮して勝ちを目指し、全力で悔いのない試合をすること。

校長より

- ・練習は本番のように「本番は練習のように」練習する時は本番と同じように全力で取り組むこと。練習したことしたことしか試合ではできない。試合では普段通り

緊張せず仲間と自分を信じて全力で頑張ってください。

期末テストに向けて授業を大切に

期末テスト・6月19日(木)6月20日(金)はあっという間に来そうですね。今日がちょうど2週間前です。

テスト勉強のために13日(木)から1週間、6校時に自学タイムを設けて、自分の勉強に取り組むようにしています。この時間を有効に使うためにはまず自分が「テスト範囲はどこか」「どこに力を入れて勉強するか」「わからないところはどこか」「覚えないといけないところは何か」などをわかっていなければ、自学タイムが何となく漢字や単語の練習で終わってしまいます。(やった感だけでは勉強ではありません。)

自分の本当の勉強にするためには「まず毎時間の授業をしっかりと受けること」が大切です。先生の話最後までしっかり聞いて、問題を解き、わからないところは静かに手を挙げて質問したりしながら、自分で考え授業に取り組んでほしいと思います。授業に全力集中!!ご家庭でも自宅でも1時間でも机に向かえるようご協力をお願いします。

言葉を大切にすれば自分も幸せになる

こだまでしょうか
 金子みすゞ
 「遊ぼう」っていうと
 「遊ぼう」っていうと
 「ばか」っていうと
 「ばか」っていうと
 「もう遊ばない」っていうと
 「遊ばない」っていうと
 そうして、あとで
 さみしくなって
 「ごめんね」っていうと
 「ごめんね」っていうと
 こだまでしょうか
 ハハ、誰でも

何回読んでも美しい詩です。子どもたちには何度も読んであげたい詩です。言葉には人を嬉しくさせる言葉、人を励ます言葉、人を批判する言葉、人を傷つける言葉などがあります。温かく認め励ましてくれる言葉には同じような言葉が返ってきます。「おはようございます」「ありがとうございます」その一言だけで心が温まるものです。美しい言葉を使うことは自分を幸せにします。社会に出てからも周囲に信頼を得る人になります。